

Es la sede internacional número 21

## La UNED abre su centro de Lisboa

Hoy se ha celebrado el acto de inauguración del Centro de la UNED en Lisboa, que supone un paso más en la internacionalización de la universidad y de su metodología de estudio online y semipresencial

El Centro UNED Lisboa ha quedado inaugurado con la presencia del rector, Ricardo Mairal Usón; de la vicerrectora de Internacionalización de la UNED, Laura Alba-Juez; del ministro consejero de la Embajada de España en Portugal, Juan Francisco Montalbán Carrasco; del secretario Xeral da Emigración da Xunta, Antonio Rodríguez Miranda, y del presidente de la Xuventude da Galicia-Centro Galego de Lisboa, Álvaro Moreira Muiños.

“Potenciar la figura de los Centros UNED, tanto en España como en el resto del mundo, e internacionalizar nuestro compromiso institucional con la universalización de la Educación Superior de calidad son dos de nuestros objetivos estratégicos esenciales. Por este motivo, me produce una doble satisfacción inaugurar esta nueva sede de la UNED, la número 21 fuera de nuestras fronteras, porque gracias a

ella podremos seguir cumpliendo nuestra **misión social y vocación de servicio público** sin que importe -y cada vez importa menos- en qué lugar del mundo se encuentren nuestros estudiantes”, ha señalado el **rector de la UNED, Ricardo Mairal**.

Como paso imprescindible que inicia la colaboración entre los centros, se ha firmado el **convenio** entre la UNED y la Xuventude da Galicia-Centro Galego de Lisboa, que establece en sus instalaciones el centro UNED.

A continuación, la **vicerrectora de Internacionalización de la UNED, Laura Alba-Juez**, ha tomado la palabra: “Para mí, es un verdadero gusto abrir este centro con Portugal, retomando así las relaciones de la UNED con nuestro país hermano. La creación de este centro es un paso más dentro del Plan Estratégico 2019-2022, presentado por nuestro rector en 2018”.

La vicerrectora ha señalado que **la internacionalización es “un eje transversal** en el que los objetivos de llevar nuestra enseñanza, nuestra metodología y nuestra investigación (incluyendo nuestra lengua y nuestra cultura) más allá de las fronteras de España son de fundamental importancia. Por ello, desde el Vicerrectorado de Internacionalización trabajamos duramente y con gran entusiasmo para cumplir dichos objetivos, porque creemos en la importancia del contacto internacional y en las bondades que se obtienen del diálogo entre instituciones, universidades o personas de diferentes puntos del planeta”.

### Reto compartido

**Álvaro Moreira, presidente de la Xuventude da Galicia-Centro Galego de Lisboa**, ha calificado la apertura del Centro UNED de Lisboa como “un reto compartido en favor de la divulgación de la cultura gallega y española en general, siendo este un añadido a una oferta diversificada de enseñanza. Así pues, esta colaboración polarizará a los más jóvenes entre la búsqueda del ocio o la perspectiva de una formación para afrontar el futuro”. Unas declaraciones respaldadas por **Antonio Rodríguez Miranda, secretario xeral de Emigración da Xunta** (Lisboa), que ha señalado que “la colaboración entre Administraciones públicas y entidades permite ofrecer más y mejores servicios a nuestros ciudadanos del exterior, y especialmente a la juventud”.

Por su parte, el ministro **consejero de la Embajada de España en Portugal, Juan Francisco Montalbán Carrasco**, ha asegurado en su discurso que “con la apertura de sus nuevos centros en Lisboa y Oporto, la UNED, la mayor universidad pública española, refuerza un mensaje de internacionalización creciente, la búsqueda de excelencia académica, y su interés e implicación en Portugal para expandir así su alumnado de Grado y Posgrado, sus programas de Investigación y Doctorado y sus alianzas futuras”.



### **Presencia en 17 países**

Con la inauguración del centro de Lisboa, la UNED pasará a estar presente en 17 países. Sus estudiantes podrán examinarse en 80 centros, situados en más de 75 ciudades diferentes, 22 de ellas fuera de España, incluyendo tanto el centro de Lisboa como el aula que ya existía en Oporto.

---

[Noticia completa](#)

[Galería de imágenes](#)

[Más información](#)